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brainLight GmbH

Frau Umann

Hauptstraße 52

63773 Goldbach

Sehr geehrte Frau Umann,

vor ca. zweieinhalb Jahren habe ich das brainLight-Entspannungssystem auf einem Kongress in 
Berlin kennen gelernt. Ich habe einen Massagesessel in der Pause zwischen den Vorträgen 
getestet und war sofort begeistert. Durch das viele Sitzen auf dem Kongress hatte ich sehr müde 
Beine und nach dem Test habe ich mich richtig frisch gefühlt und konnte dem nachfolgenden 
Vortrag konzentriert folgen.

Ich habe mir dann selbst einen Massagestuhl gekauft und konnte einen Teil der Kosten sogar von 
der Steuer absetzen, da mir der Hausarzt bescheinigt hat, dass die regelmäßige Entspannung zur 
Erhaltung meiner Arbeitsleistung beiträgt.

Ich nutze den Massagestuhl mehrmals wöchentlich, manchmal nur 20 Minuten, um mich kurz 
durchmassieren zu lassen, wobei die Wärme im Rücken auch sehr gut tut oder um die Waden zur 
besseren Durchblutung durchkneten zu lassen, manchmal nutze ich aber auch eines der 
Entspannungsprogramme, bei denen ich tatsächlich einschlafe, was ich immer erst merke, wenn 
der Sessel mich mit sanfter Massage wieder weckt.

Ich habe den Kauf des Massagesessels in keiner Phase bereut.

Viele Grüße

Frank Speckenbach


